

# 6月の園だよい

平成24年度

いよいよ長いマーチングの旅が始まりました。これから始まる時間は、子ども達が「思い道理に行かない」という事に直面する大事な時間です。そして、それと同時に今まで味わったことがない感動に出会える尊い時間となっていくことでしょう。同じ思いを過した仲間と、忘れられない思い出になる事だと思います。ですが、練習は辛いもの・・・簡単には進みません。これまで経験したことがない感情に出会うのですから、時には肩を落としてガックリする事もあることでしょう。それでも、子ども達の可能性を信じて・・・指導にあたる先生方はけして妥協を致しません。ここで無難な方に逃げてしまうのは、子どもの成長に繋がらないと知っているからです。「やった！出来たよ！！」と共に喜び合える感動の瞬間を信じて、子ども達の「今」に寄り添って上げたいと思います。どうぞ、応援宜しくお願ひ致します。

たくさんイチゴとれたよー！



5月17日 いちご狩り



5/21 親鸞聖人誕誕会



先月の ちょっとひとコマ♪

子ども達の笑顔を応援します

5/8月遅れ花まつり



行事予定

◆ 今月のありがとう  
◆ 子ども達を連れていちご狩りに出かけました。  
頬が落ちるほど甘い苺が私達を出迎えてくれました。牟田昭義さん、楽しませてくれました。田沼義さん、楽しませてくれました。苺畠で遊ばせてくださいました。

<以上児>

- \*身の回りを清潔にする。(手洗い・手足の爪・歯磨き)
- \*時の記念日を通じて、時間に関心を持つ。
- \*梅雨時の自然に触れ、小動物に親しむ。

<未満児>

- \*集団生活の簡単な決まりを覚える。
- \*遊びを通して、保育者や友達との関わりを広げる。
- \*梅雨時の健康に注意し、元気に楽しく過す。



6/ 11日(月) 交通教室 やまと宅急便さんと一緒に学ぶ交通ルール

6/ 22日(金) 6月生まれのお誕生日会 担当:もも組

みんなで楽しく盛り上げて、記念に残るように騒ぎたいと思います。沢山の応援お待ちしております。

6/ 26・27日(火・水)前期歯科・内科検診

毎日元気に走り回る子ども達。身体に異常がないか診て頂きます。

健康な歯は健康な身体を作ります。虫歯は増えていますか?優しい先生とお話しながら歯の状態と身体の状態を診て貰いましょう。

6/ 30日(土) はばたけ学級 「作って遊ぼう」牟田常文先生 10時より

どなたでも参加自由です!一緒に楽しみましょう♪沢山のご参加をお待ちしております。

☆英語で遊ぼう 一見学会随時開催

☆ロワーナ先生 6月 6日 6月 13日 6月 28日

☆マーレン先生 6月 19日

楽しく英語を学んでいる子ども達を応援に来ませんか?

年少児・年中児・年長児のそれぞれのクラスで上記の日に教室が開かれます。

詳しい授業時間はクラスによりにて案内致します。どうぞお気軽にご参加くださいませ。

\*季節の食育 \*先月は南瓜とさつまいもとえんどう豆を小桜農園に植えました。今月はひまわりに挑戦です!



5/23日の隈寮 農業体験



日の隈寮生さんとおいも苗植え

よろこび

6月22日(金) お誕生日会 -参観自由です!- 6月生まれのお友達 担当:もも組

毎月1回、その月に生まれたお友達を囲んで皆でお祝いします。誕生者へのインタビュー&歌や職員による出し物があります。お誕生日会への参観は自由ですので、時間に都合がつきましたらお出かけ下さい。時間帯は、9時半より1時間程度です。

◆◆◆連絡◆◆◆ 感染症胃腸炎の予防について

県内では患者報告数が上昇しております。つきましては、当該感染症について下記のとおり注意していただくようお願いします。

感染性胃腸炎は1つの病気をあらわすものではなく、多種多様な病原体（細菌、ウイルス、原虫など）による病気のことです。

発生がみられるものの多くはノロウイルスやロタウイルス等が原因と考えられます。

今回は、感染性胃腸炎の主な原因ウイルスであるノロウイルスの予防方法等を紹介します。

予防方法について

① 手洗いは予防の基本です。（調理前、トイレの後など十分な手洗いをしましょう。）

② 下痢・嘔吐のある患者に接する注意点=こまめに手を洗いましょう。（特に用便後）患者が嘔吐した部屋には、立ち入る人を最小限にし、窓があれば換気をしてください。汚物の付着した床などは、汚物を十分に取り去ってから、次亜塩素酸ナトリウム溶液で消毒しましょう。

③ カキなどの二枚貝については、なるべく生食を避け、加熱して食べましょう。

④ 食品を加熱する際は、食品の中心部まで十分に加熱調理しましょう。

\*症状\* 吐き気、嘔吐、下痢、腹痛、発熱などの症状が見られる。主な症状は3日間程度で回復するが、高齢者や乳幼児では脱水症状などから症状が重くなる場合がありますので要注意。尚、ウイルスの排泄は、数週間続く場合があります。

